

Zuchwil – hier bin ich zu Hause.

Beim Durchblättern dieser Wahlbroschüre sind Sie, sehr geehrte Einwohnerinnen und Einwohner, auf Einrichtungen und Projekte mit enormer Strahlkraft gestossen. Allesamt befinden sie sich in unserem Dorf. Sie sind in einer Zeit entstanden, welche die sozialdemokratische Partei Zuchwils massgeblich mitgeprägt hat. Das ist das unmissverständliche Indiz dafür, dass sich die SP Zuchwil mit Herzblut für die Attraktivität Zuchwils einsetzt. Einst – heute – morgen.

Mein Zuhause richte ich mir so ein, dass es mir besonders wohl ist. Dafür sind insbesondere soziale, ökonomische und ökologische Aspekte von grösster Bedeutung. Genau für diese Werte habe ich mich in der vergangenen Amtsperiode als Gemeindepräsident eingesetzt. Sie will ich auch in den kommenden vier Jahren mit Weitsicht und einer guten Portion Beharrlichkeit weiter verfolgen.

Zu den sozialen Errungenschaften zähle ich die neue Begrüssungskultur für Neuzugezogene. Sie werden mit einer Dokumentenmappe empfangen, Personen aus fernen Kulturen sind zudem zu einem persönlichen Gespräch eingeladen. Das ist die perfekte Gelegenheit für nützliche Integrationstipps einerseits und das verpflichtende Einfordern von Massnahmen andererseits, welche ein gelingendes Miteinander in hohem Mass unterstützen.

Die vergangenen vier Jahre standen im Zeichen einer stabilisierenden Finanzentwicklung. Diese war auch dringend nötig! Zuchwil befand sich seit der Finanzkrise in argen Schwierigkeiten. Ab 2012 konnten die Schulden Jahr für Jahr reduziert werden. Das muss auch weiterhin unser Ziel sein: Ein wahrhafter Balanceakt bei gleichzeitigem Investieren, gezielter Sicherung der Infrastruktur sowie beim weiteren Abbau der Schulden. Eine echte Herausforderung wird die Unternehmenssteuer-Reform III sein, welche Bund, Kanton und Gemeinde tangieren wird.

Zu den herausragenden Erfolgen zählen die zahlreichen Engagements Zuchwils für eine nachhaltige ökologische Entwicklung. Dafür zeugt das Label Energiestadt GOLD. Diese Bemühungen manifestieren ausdrücklich das Ansinnen der öffentlichen Hand, an morgen zu denken. Wir erzielen eine höhere Wohn- und Lebensqualität in unserem Dorf mit einem zukunftsweisenden Energiemanagement und einer sicheren, umweltschonenden Mobilität.

Zuchwil ist ein attraktives Dorf, in dem es sich sehr gut leben lässt. Der Erhalt dieses Zustandes oder gar die Weiterentwicklung Zuchwils muss unser Ziel in den kommenden vier Jahren sein.

Stefan Hug, Kandidat Gemeindepräsident, 29.01.2017